



# きりんぐみだより



9月

2022年9月1日 保土ヶ谷保育園  
きりん組担任

## < 最近の子どもたちの様子 >

まだまだ暑い日が続いていますね。8月のきりん組は夏休みや自粛期間があり、少ない人数の日が続いていました。きりん組さん、合同保育中は年下の子のお世話お疲れさまでした。下旬になり友だちと久々の再会をすると、嬉しそうな笑顔が見られ会話も盛り上がっていました！

最近飽きたのか人気のない水遊び。そこで園庭で色水を使ったり、泡やスライム、氷遊びなどをしたり様々な素材で遊びました。今までは水鉄砲のかけ合いや水を思い切り出して遊ぶことが多かったですが、実験のようにじっくりと遊び込む姿がありました。「やらない」と言っていた子たちも少し外に出ると気分が晴れ遊びに夢中でした。保育園で最後の夏、きりん組らしくのんびりと、楽しいことは活発にできたと思います。9月も思い出たくさん作りたいです。

## < 9月の予定 >

いよいよ保育園で最初の行事が始まります！  
友だちや先生、年下の子とたくさん楽しんで参加してほしいと思います。

2日 バス遠足（新江ノ島水族館）

16日 秋祭り

食育やお弁当給食も入れる予定です。その都度連絡いたします。

9月後半は運動遊び発表会についても進めていきます。みんなが揃う日が多いことを祈ります！

まだまだ暑いため、タオルの準備は引き続きよろしくお願い致します。

## お泊り保育ごっこ

先月、「なんで保育園に泊まれないの？」と、とある女の子に聞かれ、計画したお泊りごっこ。

みんなにも話すと「いいね！やりたい！」の声。本当に泊まるのは難しいですが色々やってみることにしました！当日は大はしゃぎでいい思い出が出来ました。担任も楽しませてもらいました。

★スイカ割り・・・大きな声で友だちを誘導！途中から考えて、全員で言うのではなく案内役を決めてやることにしていました。なかなか割れず最終的に目隠しを取って割りました。

★お弁当給食・・・自分のお弁当箱が嬉しく、どうやっていれよう♪とウキウキしていました。

★まくら投げ&パジャマ・・・前日に急遽みんなの要望で決まりました。楽しいことを考える天才ですね。思い切りクッションを投げ汗かいて横になり、近くの子とおしゃべりして青春でした。

★影絵シアター&映画

・・・前日に作ったペンライトを使い参加型クイズや物語を楽しみ、興味津々で光を当てていました。最後は横になって好きな映画を鑑賞しくつろいでいました。

## 今月の流行り

○マインクワフトごっこ

上記のゲームをミニブロックで表現。何でも組み立て、役になりきって世界観を共有しています。

○ポケモンUNO

ルールがトランプより覚えやすかったそうです。暇があれば1ゲームしています。